

España: Estaciones de servicio en Tenerife muestran “un gesto por el paisaje”

Veinte estaciones de servicio participan en la campaña del Cabildo de Tenerife “Carreteras limpias, un gesto por el paisaje”.

Las estaciones de servicio, operadas por CEPSA, BP, TGas, Petrolífera Canaria y Océano, se unen a esta campaña, que tiene como objetivo sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia de mantener las carreteras limpias, ya que forman parte del paisaje de la isla.

En las estaciones se exponen carteles de la campaña, y se distribuyen ceniceros portátiles gratuitos así como pegatinas para coches a modo de recordatorio para los automovilistas a fin de mostrar su "gesto por el paisaje", evitando arrojar colillas y basuras desde el vehículo, según 20minutos.es.

Las colillas son la tercera causa principal de los incendios forestales en Tenerife, los cuales ponen en peligro el medio ambiente y las atracciones turísticas naturales, fuente de la economía de la isla española.

La basura en las carreteras tinerfeñas representa para el gobierno local un gasto de más de €1 millón anual, según la página web oficial de la campaña ungestoporelpaisaje.com.